# EXPTE.D. 3373/22-23

150° Perlodo Legislativo

Año de la soberanía nacional sobre las Islas Malvinas, Georgios del Sur y Sándwich del Sur y de la defenso y el cuidado de las niñeces, adolescencias y juventudes.



### PROYECTO DE DECLARACIÓN

## LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES

### **DECLARA**

De Interés Legislativo a la 10° Edición de la Maratón de Comunicación Política, organizada por la empresa Mic en Mano con el aval académico de la Universidad Austral y la Asociación Latinoamericana de Investigadores en Campañas Electorales, que se llevará a cabo el 25 y 26 de agosto de 2022.

MARIANO GASCAL ARES Diput a o Bloque Frente do Tedes H.C. Diputados de la Prov de Es. As.



150° Perlodo Legislativo

Año de la soberonía nacianal sobre las Islas Malvinas, Georgios del Sur y Sándwich del Sur y de la defenso y el cuidado de las niñeces, adolescencias y juventudes. «

DIPUTA

# FUNDAMENTOS

La Maratón Compol es un intenso Seminario de Comunicación Política, donde exponen profesionales y académicos durante 20 horas. Un espacio ideal para la reflexión y el aprendizaje sobre comunicación de gobierno.

Está dirigido a Funcionarios de Gobiernos y comunicación de todos los niveles: Nacional, Provincial y Municipal; Partidos Políticos; Congreso Nacional, Legislaturas Provinciales y Concejos Deliberantes; Organismos Descentralizados y Empresas del Sector Público; firmas de consultoría política; agencias de comunicación; instituciones de la sociedad civil; sindicatos; medios de comunicación; ciudadanos interesados en la política, entre otros.

Esta décima edición a realizarse en la Usina del Arte de la Ciudad de Buenos Aires donde el formato de Maratón está dado por una dinámica de 20 expositores, entre argentinos y extranjeros, con respeto por la paridad de género y cuya expertise y conocimiento académico se corresponde con el tema para este evento: Comunicación para Gobernar: Legitimidad e Innovación.

El evento se desarrollará en un ambiente tecnológico, de presentación y gestión digital y, por tanto, requiere el cumplimiento de ciertas particularidades técnicas que aseguran estas condiciones, como pantallas led de gran tamaño, sonido y wifi de última tecnología.

Las presentaciones de cada expositor se realizan en formato audiovisuales y también para promoción y presentaciones antes, durante y post evento, logrando un alto nivel de interacción digital en redes sociales en todo momento.

Parte significativa del buen desempeño gubernamental está asociada a la profesionalización de la comunicación política. Y esa vara sube y se corre día a día con la aparición de nuevas dinámicas sociales, transformaciones en la



122-23 122-23

150° Período Legislativo

Aiio de la soberanía nacionol sobre las Islas Malvinas, Georgios del Sur y Sándwich del Sur y de la defenso y el OF DIPUTA

**FOLIO** 

cia. B

cuidado de las niñeces, adolescencias y Juventude

representación política, estilos personales, la aceleración del avance tecnológico sin fin y la sofisticación de las investigaciones.

Es necesaria la formación profesional que contribuya a comprender la importancia de un espacio público ampliado, escuchar e interpretar las demandas de la ciudadanía mediante el manejo de herramientas de comunicación de gobierno que puedan aportar también a la gobernabilidad, especialmente en contextos de crisis para aportar legitimidad a las políticas públicas; o que pueda incorporar perspectivas de gestión de riesgo, por ejemplo.

Profesionalizar la comunicación política no es solo una tendencia a nivel mundial, es una necesidad acuciante para la realidad de nuestro país y de América Latina porque implica mejores gobiernos y mejor democracia.

Por todo lo expuesto, solicito a mis pares acompañen con su voto la presente iniciativa.

> MARIANO CASCALLATES Opui do Bloque France de Tayles. H.C. Diputados de la Prov. de Ba. As.